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電気エネルギー制御科 宮嶌 琉名さん 

自粛生活で感じたことは？ 

自粛生活の初めのころは、ゲームをしたり YouTube を見たりしていたのですが、毎日長時間

そのような生活を繰り返していると飽きてきて、自宅でやりたいことがなくなりましたね。そう

するとストレスを感じてついつい甘いものに手が伸びてしまいましたね。 

入校して感じたことは？ 

入校するまでは、女子学生がいるか不安でした。受験の時、たまたま前に座っていた人が女子で

したので、一緒に勉強できたらと願っていました。入校するとその人がいたので、ほっとしまし

た。今は積極的に声をかけています。あと、高校の校則が厳しくてあまり個性を出すことができ

なかったのですが、大学校にくると色んな個性を感じて面白いですね。 

今後の抱負をお願いします。 

まずは、電気工事士の資格を取って、将来はエコな社会を支える仕事がしたいです。 
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